

## DIVULGATION 9

### L'ARCHE D'ALLIANCE

L'Arche d'Alliance n'est pas un vaisseau de l'espace, mais elle est connue comme un coffre qui renfermait à l'époque une très haute technologie en plus des tablettes de la Loi. Le coffre n'a pas d'importance, c'est ce qu'il contenait qui a de l'importance. Aujourd'hui, le contenu de cette Arche n'est plus sur la Terre, mais dans la Sphère d'Amenti, située près du centre de la Terre, à 6 000 kilomètres sous nos pieds.

Au cours de l'année 2017, un guide spirituel nous a fait une déclaration nous décrivant ce qu'est vraiment l'Arche d'Alliance dans la Sphère d'Amenti.

Ce guide déclare ceci : « L'Arche d'Alliance est le plus grand mécanisme qui fut donné à l'être humain. Cette technologie se déployera dans les temps propices alors que l'humain croira que tout est cause perdu. Lors de l'activation du mécanisme, la Terre va être libérée de tout ce qui se passe. Ceci est quelque peu... Non point le mot arme, mais ceci est le Gardien suprême de la race humaine. L'Arche d'Alliance, une alliance qui a été faite entre l'humain et une race fort évoluée, le Gardien. Ceux-ci ont déposé une certaine technologie qui protégera pour toujours la planète et la race humaine. Dans les temps venus.

L'Arche d'Alliance est évidemment la batterie placée dans la Sphère d'Amenti. Le générateur principal est la Sphère elle-même composée de petites cellules qui sont sélectionnées sur certaines dimensions. La Sphère d'Amenti fait la mixture entre l'énergie reçue de la batterie et l'explosion cosmique, c'est aussi le moteur de tous les mécanismes. La batterie puise directement son énergie du Soleil, tout comme les planètes du système solaire le font pour s'alimenter.

L'Arche d'Alliance n'alimente pas seulement la Sphère d'Amenti, elle alimente tous les générateurs hyperdimensionnels, disposés dans un grand rayon, sur toute la planète. Plusieurs de ces générateurs hyperdimensionnels sont placés dans ou près des vortex majeurs. Tous les vortex, qu'ils soient majeurs ou mineurs, sont reliés par des tunnels énergétiques. Ces tunnels servent au transport des êtres qui s'y engagent. Ces êtres sont téléportés d'un point à l'autre du tunnel. »

Les générateurs hyperdimensionnels sont parfois appelés générateurs à ondes de particules.

Nous devons comprendre que l'Arche d'Alliance est un mécanisme qui sera activé lorsqu'il n'y aura plus d'espoir pour l'humanité. Nous savons de source fiable qu'il y aura conflit entre des races extraterrestres, sur Terre, au-dessus et en dessous de la Terre. L'humanité risque alors un certain danger. Les Gardiens interviennent en utilisant l'Arche d'Alliance pour neutraliser les forces de l'Ombre.

Voici un court message à ce sujet de notre guide spirituel :  
« Toutes les Arches et particulièrement l'Arche d'Alliance de la Sphère d'Amenti se réveillent à la présence de la nouvelle fréquence qui pénètre la Terre. Certaines Arches ont été entreposées

dans la terre, dans des capsules par des êtres de grandes connaissances, de grandes forces et de grandes sagesses. L'émanation des rayonnements cosmiques due à la fracture de la matrice pénètre de nouveau la Terre et fait cette activation. Nous vous confirmons ceci. Nous avions déjà mentionné que certaines armes avaient été entreposées sur Terre, - entre autres l'Arche d'Alliance - qui sont des armes automatiques qui peuvent détruire. Ces armes commencent à entrer en action, car dans les temps actuels, certaines races tentent de s'infiltrent. Alors cette arme de grande technologie s'active et fait des explosions dans le ciel sous forme d'éclats de lumière, sous forme de boules de feu. Des explosions de lumière ou des choses inexplicables pour vous. Certains de ces êtres se sont déjà infiltrés et lorsque ces armes les reconnaissent, ils sont détruits.

Ces êtres, comme ces armes, entrent en action lorsque l'électricité cosmique vient recharger les batteries. Ceci nécessite la fragmentation de la matrice. Non point le grand éclair. Cependant, les fréquences cosmiques viennent activer cet appareil, pour détruire l'ennemi dans le ciel et l'ennemi dans la terre. Cela pourrait provoquer de très grands tremblements de terre, au moment voulu. Ces armes détruisent ce qui est en haut et, ce qui est en bas. Elles ont à se recharger pleinement au même titre que les êtres qui sont les gardiens de ces armes. Nous ne nommons personne, nous semons la graine. En temps voulu, ceux-ci s'activeront, ces armes qui ont été mises là, il y a fort longtemps. Très fort longtemps. Lorsque l'Arche d'Alliance a été déposé sur cette Terre. »

Extrait du livre *La Sphère d'Amenti*  
Livre non disponible en librairie.

## **Guerres de diversion**

Nous sommes témoins présentement de guerres, ici et là, sur la planète, des guerres qui font peur à beaucoup de gens, en particulier en Europe.

Nous pouvons observer que depuis quelques années ces guerres se multiplient et semblent prendre de l'ampleur, puis, soudain, sans trop prévenir, les guerres cessent.

Nous sommes en droit de nous demander ce qui se cache derrière ce jeu entre les pays. Est-ce que c'est pour exterminer un peuple, prendre le territoire ou s'emparer des richesses ? Cela est très vague dans l'esprit de beaucoup de gens et les réponses sont très variées selon les commentateurs. Tous laissent croire qu'ils savent exactement pourquoi il y a ces guerres.

Chaque guerre semble avoir une raison d'être et en même temps aucune. Une chose est certaine, c'est que chacune de ces guerres est très bien planifiée et très bien organisée. Elles ne sont pas le fruit du hasard.

Nous avons posé la question à nos guides spirituels au sujet de ces guerres, la réponse fut étonnante.

« Ces guerres sont de la diversion. Celles-ci ne sont que des mises en scène pour libérer la Terre. Les généraux de l'armée céleste. (Voir divulgation 7 au sujet des cavaliers et des présidents de pays.) Ils sont prêts à déclencher une guerre, les uns contre les autres. Cette guerre n'est point

orientée vers les humains. Cette guerre est alimentée davantage pour pouvoir sortir certaines races de la Terre. Si vous voyez que la guerre se déclenche, sachez que vous n'êtes point les principaux que nous cherchons à rejoindre. Si cette guerre explose davantage, c'est que nous en avons besoin pour faire l'extradition de certaines races de la Terre, pour libérer la Terre. Cela ne vous vise point, même si la décision est prise par les Américains, par les Chinois ou par les Russes. Ceci n'est point en premier lieu pour l'humanité. Celle-ci est une nécessité pour sortir certaines races qui ne veulent point nécessairement coopérer. »

Qu'est-ce que cela veut dire ? L'intraterre est encore occupée par certaines races extraterrestres rebelles, en particulier les Reptiliens. Ces races veulent continuer à dominer la Terre par l'entremise de l'État Profond, mais leur temps est révolu et ils doivent quitter, non seulement notre Terre, mais également le système solaire.

Pour accomplir ce travail, un groupe d'extraterrestres bienveillants, les Kurs, ont accepté, par la force ou non, de libérer la Terre. Lors de certaines opérations, ces êtres ne veulent point, utiliser des armes de très hautes technologies dans l'intraterre, car cela pourrait provoquer des cataclysmes en surface et causer beaucoup de dommages. Pour éviter cela, les vaisseaux des Reptiliens doivent être sortis, par la force, de l'intraterre, et cette guerre interne doit se poursuivre à l'extérieur, dans le ciel.